

«Gässli uff!»



Eröffnungsfest. Diese schöne Gasse hat die Stiftung Habitat saniert. Am 27. August wird sie mit einem Fest eröffnet.

Foto: zvg Habitat.

Mit einem Fest wird die Gasse zwischen Rhein- und Utengasse eröffnet.

VG. Am **Samstag, 27. August**, lädt die Stiftung Habitat zum «Gässli uff!», an dem zum 20-jährigen Bestehen der Stiftung mit einem Fest die neue Verbindungsgasse zwischen Rhein- und Utengasse eröffnet wird.

Im alten Stil wieder hergestellt

Die Privatgasse führt durch das Areal der Geschäftsstelle der Stiftung und wurde im Rahmen der Gesamtanierung der Liegenschaften sorgfältig im ursprünglichen Sinne einer Altstadt-Gasse

möchte mit der Öffnung die Gasse mit der Bevölkerung teilen und somit einen Beitrag zu einer lebenswerten Stadt leisten.

Für die Eröffnung ist ein vielfältiger Festanlass geplant, bei dem Betriebe aus dem unmittelbaren Umfeld einbezogen sind. Die Gastronomie wird von den benachbarten Betrieben Concierge-Bar, Fischerstube und Eiscafé-Acéro sowie einem mobilen Pizzeria betrieben. Für die musikalische Unterhaltung sorgen Studierende des benachbarten Jazzcampus. Die jüngste Generation wird durch die Robi-Spiel-Aktionen mit Schminken, Schlangenbrot, sowie allerlei Spielen im Innenhof